



## **Bank BPD DIY Serahkan CSR Kepada Dinas Pemberdayaan Masyarakat (PMK) Kabupaten Bantul dan Kalurahan Mangunan**

**BANTUL (KR)** - Bank BPD DIY menyalurkan CSR PT Bank BPD DIY di Kabupaten Bantul, berupa 1 Unit Mobil Operasional Dinas Pemberdayaan Masyarakat Kalurahan Kabupaten Bantul senilai Rp.195.400.000 dan 1 Unit Mobil Ambulance untuk Kalurahan Mangunan Kapanewon Dlingo senilai Rp.150.000.000. Sehingga total penyaluran CSR PT Bank BPD DIY di Kabupaten Bantul sebesar Rp 1.148.370.600.

Acara penyerahan dilakukan Pemimpin Cabang Bank BPD DIY Bantul Fendi Muryawan di Pendapa Manggala Parasamya Komplek Perkantoran Pemda II Bantul Manding, Kamis (5/12), dihadiri Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Hermawan Setiaji, perwakilan dari Kejari, Polres DPRD Bantul, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Kalurahan (DPMK) Sri Nuryanti, semua Bhabinkamtibmas, Panewu dan Lurah se Kabupaten Bantul. Menurut Fendi, latar belakang pemberian CSR ini adalah sebagai bentuk apresiasi atas implementasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes) dan transaksi digital di Kalurahan

Selanjutnya menindaklanjuti Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 20 Tahun 2018 pasal 2 tentang Pengelolaan Keuangan Desa maka ada beberapa hal yang telah dilakukan oleh PT. Bank BPD DIY Cabang Bantul, yaitu :

- CMS (Cash Management System) digunakan untuk transaksi belanja daerah 100% dilaksanakan melalui transaksi non tunai sesuai amanat Surat Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 100.3.3.3 /2890/BPD tanggal 5 Juli 2023 tentang Hal Implementasi Transaksi Non Tunai Pada Pemerintah Desa.
- Penerimaan Pajak dan Retribusi dilakukan melalui non tunai dengan kanal digital (E-Retribusi dan QRIS).
- Semua Kalurahan se-Kabupaten Bantul telah menggunakan Siskeudes Digdaya sesuai amanat Surat Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 100.3.3.3/ 0179/BPD, tanggal 8 Januari 2024 tentang Hal Mekanisme Implementasi Siskeudes Link Pada Kabupaten/Kota.
- Semua Bumdes se-Kabupaten Bantul telah menjadi Agen Laku Pandai PT.



Penyerahan mobil simbolis kepada Pemkab Bantul

KR-Judiman

Bank BPD DIY. ETPD (Elektronifikasi Transaksi Pemerintah Daerah) di Kabupaten Bantul di Semester I Tahun 2024 telah mencapai 97% dan masuk dalam kategori tahap Digital.

- PT. Bank BPD DIY termasuk dalam 14 Bank yang telah memenuhi persyaratan Compliance BI SNAP dengan pencapaian TO (Test Operation) sebesar 100% per November 2024.
- Kemendagri menargetkan Implementasi SIPD (Sistem Informasi Pemerintah Daerah) terintegrasi dengan SP2D Online dan KKI akan terealisasi pada Januari 2025.
- KKPD (Kartu Kredit Pemerintah Daerah) yang diberikan kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Bantul dengan plafon Rp. 928.000.000 dan Rp 9.600.000, atau sebesar 10.34%, sehingga harapannya adalah maksimalisasi penggunaan KKPD oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Bantul agar dapat melampaui penggunaan KKPD dibandingkan Kabupaten/Kota lainnya.
- Kredit untuk Kelompok Wanita Tani (KWT) adalah program pemberdayaan kelompok dengan bunga 3% per tahun yang ditujukan untuk Kelompok Wanita Tani. Penyaluran Kredit untuk KWT dengan total plafon sebesar Rp 203.500.000, - (Dua ratus tiga juta lima ratus ribu rupiah)

- Penyaluran Kredit KUR kepada sektor Pertanian dan Perikanan sebanyak 403 debitur dengan total plafon kurang lebih sekitar 28 miliar.

- Penyaluran Kredit KUR Alsintan kepada 2 debitur dengan total plafon sebesar Rp. 1.005.000.000. (Satu miliar lima juta rupiah).

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Hermawan Setiaji, berharap bantuan CSR tersebut dapat memberikan manfaat dan berdampak langsung untuk masyarakat. "Yang paling penting adalah bantuan apapun harus benar-benar bermanfaat dan berdampak langsung untuk masyarakat," paparnya.

Dalam acara tersebut selain penyerahan CSR mobil operasional dan ambulance dari Bank BPD ke Pemkab Bantul dan Kalurahan Mangunan juga dilaksanakan penyampaian pagu indikatif bantuan keuangan Pemkab Bantul Tahun Anggaran 2025 serta diadakan Rakor Persiapan Ketahanan Pangan Nasional.

Menurut Kepala DPMK Bantul, ketahanan pangan atau kemandirian pangan atau swasembada pangan nasional merupakan salah satu program unggulan yang akan dilaksanakan pemerintah RI. "Pragmatik ini menjadi prioritas program antar kementerian, antar lembaga negara, termasuk Polri," pungkasnya. (Jdm).





KR-Judiman

Penyerahan Mobil Ambulan secara simbolis kepada kalurahan Mangunan



KR-Judiman

2-unit mobil yang diserahkan ke Pemkab Bantul dan Kalurahan Mangunan